



Die Schneeballschlacht

In der Schule wird heute Fasching gefeiert.
Man sieht verschiedene Kostüme.

Plötzlich wird es laut in der Klasse.
Zwei Jungen streiten sich.
David und Ömer sind beide als König verkleidet.
David sagt, er will alleine König sein. Ömer aber sagt, er ist der bessere König, weil er stärker ist.

Frau Jahn, die Lehrerin der Klasse, versucht den Streit zu beenden.
Aber die beiden Kinder hören nicht auf.

Frau Jahn hat eine Idee.
Sie schlägt eine Schneeballschlacht vor.
Jeder König bekommt eine Mannschaft.
Wer die Krone des anderen Königs abwirft, hat gewonnen.
David und Ömer sind einverstanden.
Schnell ziehen sich alle Kinder an und gehen raus auf den Schulhof.
Frau Jahn ist die Schiedsrichterin.
Sie schaut, dass niemand einem anderen Kind weh tut.
Sie gibt das Startzeichen: „An die Bälle - fertig - LOS!“
Und nun fliegen die Schneebälle.

David ist schon ganz schön außer Atem.
Er versteckt sich hinter einer Mauer.
David sieht man nicht, aber seine Krone.
Ömer nimmt einen Schneeball und wirft auf die Krone. Getroffen! Die Krone liegt nun neben ihm.
Aber David lacht und freut sich.
So wie alle anderen Kinder auch.
Die Schneeballschlacht hat großen Spaß gemacht.





Sind die Sätze falsch oder richtig?

In der Klasse gibt es Streit zwischen zwei Jungen.

Die Lehrerin schlägt eine Schneeballschlacht vor.

David gewinnt die Schneeballschlacht mit seiner Mannschaft.



Welches Kostüm möchtest du am liebsten zu Fasching tragen? Male dich in dem Kostüm hier hin.



Welche Antwort ist richtig? Setze einen Haken vor die richtige Antwort.

1. Was wird heute in der Schule gefeiert?

Ostern

Weihnachten

Fasching

Geburtstag

2. Wohinter versteckt sich David?

hinter einer Mauer

hinter einem Mülleimer

hinter einem Zaun

hinter einem Baum





Wer sagt was?

Verbinde die Personen mit den Sätzen, die sie gesagt haben oder gesagt haben könnten.

Ömer



„Ich bin der bessere König, weil ich stärker bin als du.“

Frau
Jahn



„Ich will alleine König sein.“

David



„Lasst uns eine Schneeballschlacht machen!“



Jeder Satz hat Satzzeichen. Punkt, Fragezeichen und Rufzeichen sind zum Beispiel Satzzeichen. Sie stehen immer am Ende eines Satzes.

. Der Punkt steht nach einer normalen Aussage.

? Das Fragezeichen steht nach einer Frage.

! Das Rufzeichen steht nach einem Ausruf oder einer Aufforderung.



Hier fehlen die Satzzeichen am Ende der Sätze. Setze die richtigen Satzzeichen.

Die Box hilft dir dabei.

Alle Kinder sind heute verkleidet

Mona fragt Hasan: „Hasan, bist das du “

David ruft laut: „Es kann aber nur einen König geben “

Ömer fragt: „Und du willst der bessere König sein “

Durch eine Schneeballschlacht beenden sie den Streit

.	.	?	?	!
---	---	---	---	---

